



COMMUNIQUE DE PRESSE

Cergy, le mercredi 3 août 2016

Application mobile « MaPrefecture »



Depuis son lancement officiel par M. le Ministre de l'Intérieur, Bernard CAZENEUVE, le 11 mai dernier, l'application mobile "MaPrefecture" a été téléchargée à plus de **10 000** reprises, signe de l'intérêt qu'elle suscite pour nos concitoyens. Les différents modules les plus sollicités par les Valdoisiens sont "Alertes", "VigieCitoyenne" et "Mes démarches".

L'application en quelques chiffres :

- ▶ Une **vingtaine** d'alertes émisent;
- ▶ **44** signalements dans le module "VigieCitoyenne" dont 32 dans le domaine de la sécurité publique et 12 en sécurité civile;
- ▶ Plus de **10 000 utilisateurs** ont consultés le module "Mes démarches" soit 143 personnes par jour.



Vous pouvez continuer à télécharger l'application mobile "MaPréfecture" sur AppStore et PlayStore.

